

立場が人をつくる

先ほど9年1組の学級代表に認証状をお渡ししました。各クラスの各委員長に選ばれた人は、その役割をしっかりと果たしてくださいね、お願ひします。

今日は認証式にちなんで2つのお話をします。

1つめは「立場が人をつくる」というお話です。これまで校長先生は運動部の顧問をしてきました。多くの場合、夏に9年生が引退し、キャプテンやエースといったリーダー的立場の生徒がいなくなるので、その時はいつも不安にもなります。しかし、次のリーダーはしっかりと、育ってくることが多かったです。8年生の時は頼りなかった生徒もキャプテンやエースとなり、自覚とその責任感から意識や行動が大きく変わっていくのです。これが「立場が人をつくる」ということです。大人も同じです。その立場に立ってこそわかることが多いのです。

2つめは「リーダーに選ばれたなら、その縁は大切にしてほしい」ということです。先ほどお話をしたように、リーダー的立場に立つことで人は大きく成長することができます。だから、その機会に恵まれたなら、辞退しないで是非、受けてほしいと思います。委員長にしてもキャプテンにしても、やれる機会が巡ってきたらそれは、運命だと思って、是非大切にしてほしいです。

リーダーに選ばれたなら、その機会を大切にし、その役割を担うことで成長していってほしいです。これで校長先生のお話を終わります。